
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2856回例会  2022年 3月 30日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：野尻 勝規 会長     司会：浦田 順子 ＳＡＡ  

       

１．ゲストおよびビジター紹介 ～野尻会長  

 ・司法書士・行政書士 遠藤雄大事務所 代表 遠藤 雄大氏 

 ・北海羽田コンクリート(株) 代表取締役 吉野 篤氏 

  

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～野尻会長                  

・皆さん、こんばんは。 

  本日はロータリー創立記念ということで、基本的なロータリー 

 の歴史を振り返りたいと思います。 

  ロータリークラブの歴史は、1905年 2月 23日にシカゴの地 

 から始まりました。 

  ひとりの青年弁護士ポール・ハリスとその友人 3名との会合 

 から始まったロータリーですが、20世紀初頭、シカゴの街は 

 著しい経済の発展の一方で、商業道徳に欠ける人たちがまん延しつつある社会情勢でした。 

  ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、仲間たちとお互いに信頼できる公正な取引をし、仕事上の付き合いが 

そのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えまし 

た。ロータリーという名称は、仲間との集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられました。 

 4人から始まったシカゴロータリークラブはその後、志を同じくするクラブがつぎつぎに各地に生まれて、国境を 

越え、現在では 200以上の国と地域に広がり、37,000以上のクラブ数となり、今年で 117年目を迎えます。 

 これらの世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと呼んでおりますが、これまでに様々な奉仕活動を行ってき 

ています。 

 後ほど、国際ロータリー日本事務局が制作したビデオを皆さんと共に視聴したいと思いますのでよろしくお願い 

します。 

（ロータリー100周年 動画視聴） 

 

 ご覧いただいたように、この100年以上の歴史の中でロータリーは様々な活動を行ってきました。ポリオウイルス 

撲滅運動ではワクチン接種活動により 1988年以降ポリオ発症は 99％以上減少してきました。 

また、水と衛生プロジェクトによる途上国への支援も行ってきましたし、環境プロジェクトでは世界奉仕デーとして

全世界一斉の清掃活動なども行っております。 

 ロータリークラブの設立当初、基本原則として「一クラブ一業種制度」というものがありました。一つのクラブに同 

業者がいるとお互いに利害関係が生じ、親睦が阻害されるという考えがその基となっていた訳ですが、時代の流 

れとともに「一クラブ一業種」という職業分類制度が廃止され、今では開放性のある組織となるべく変化してきて 

おります。 

 「多様性、公平さ、インクルージョン（仲間外れにしない）」（いわゆる DEI という方針） 

 多様で、公平で、インクルーシブな組織へと変化していくロータリーですが、ロータリアンの行動規範は昔から 

変わることなく今でも引き継がれております。 

 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～省略 

● 会  長： 野尻 勝規    ● 副 会 長： 元木 誠二   ● 幹 事 ： 鈴木 市郎 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                   ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

  

 

  

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～野尻会長 

✦「ロータリー創立記念」動画視聴（ロータリーの歴史）   4月から入会される遠藤雄大さん（左）と吉野篤さん（右） 

✦森澤会員退会挨拶 

  皆さん、お晩でございます。 

  例会においてこのような送別会をしていただき 

ありがとうございます。  

   2年前この斜里に赴任してきた時、ちょうどコロナ 

感染が始まった頃でした。斜里を去るに当たり 

まだまだやり残したことがあるなと感じています。 

網走に行っても経済人としてのコンプライアンス 

を守りながら頑張りたいと思っております。 

本日は本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         ♥ お酒も料理も美味しかった ♥               

 

  

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～樽見親睦委員長    

 ・森澤会員～退会にあたり                     吉岡会員送別会（3月 23 日 ZERO にて） 

 

 

 ◉本日出席～32名中 25名出席（出席率：78.1％）  

     

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 4/6（水）第 2857回例会（産業会館 2F） 

新会員入会式 

                                                                                                                                                                                    

 

     

   

 

５．委員会、その他の報告  ～なし 

８．出 席 報 告 ～武藤出席・プログラム委員長 

 斜里 RC 会長のテーマ 2021-2022 国際ロ－タリ－のテ－マ 


